

Jeux internationaux des écoliers d'hiver 2013 - Douze élèves défendent les couleurs de Lausanne en Russie



Au départ de Lausanne – Gare CFF



A l'aéroport de Moscou (escale)



Arrivée à l'aéroport d'Ufa, Russie : accueil de la délégation lausannoise (la première délégation étrangère) à 5:30 du matin par la presse locale (Aïcha Mohammadi, coach et responsable de la délégation lausannoise)



Transport à Ufa



Paysage d'Ufa



Premiers pas de la délégation lausannoise accompagnée du conseiller municipal Oscar Tosato, à Ufa, Russie



Premières glissades à Ufa, Russie



Première promenade à Ufa, Russie



Délégation lausannoise